

# *Cuba remercie l'UNICEF pour son soutien pendant la pandémie de Covid-19*

---



La Havane, 2 Juin, (RHC)- Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente suppléante de Cuba aux Nations Unies, a souligné mardi à New York le soutien de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance en faveur du bien-être des enfants en pleine pandémie de Covid-19.

Le diplomate a remercié cette entité pour la mobilisation des ressources au niveau mondial afin de contribuer à un accès équitable aux tests de diagnostic, aux traitements et aux vaccins.

Ana Silvia Rodriguez a également reconnu la contribution continue de l'agence aux plans nationaux de Cuba pour la promotion de l'éducation, de la santé et de la participation de tous les enfants et adolescents.

Toutefois, la représentante cubaine a déploré la diminution des ressources allouées à l'UNICEF, qui sont essentielles pour apporter une réponse efficace et durable, principalement dans des contextes complexes comme celui que nous connaissons actuellement.

Lors de la session annuelle du Conseil d'administration du Fonds, qui s'est tenue à l'occasion de la journée mondiale de l'enfance, Ana Silvia Rodriguez a montré les progrès réalisés par notre pays en matière de protection des mineurs, malgré l'impact de la pandémie et le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis.

Elle a souligné que la plus grande île antillaise fait partie des 35 pays du monde où la mortalité infantile est la plus faible, avec un taux de 4,9 pour mille, et que le taux de survie des enfants pendant les cinq premières années de leur vie est supérieur à 99 %.

Le diplomate a souligné que tous les enfants à Cuba sont vaccinés contre 13 maladies, et que la malnutrition sévère chez les enfants est absente des indicateurs de santé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259407-cuba-remercie-lunicef-pour-son-soutien-pendant-la-pandemie-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**